«Let's Dance» im HPZ Hohenrain

Einmal mehr war die Martinzunft Hochdorf zu Gast im HPZ Hohenrain. Gemeinsam mit den Kindern und Jugendlichen der Internate sowie den Mitarbeitenden und weiteren Gästen wurde am 13. Februar 2020 kräftig Fasnacht gefeiert.

Die Zünftler und die Gäste wurden von der internen Guggenmusik «Turmgeischter» empfangen und zum gemeinsamen Nachtessen ins Johanniter Café geleitet.

Musik war ein wesentliches Element an diesem Abend, der unter dem Motto «Let's Dance» stand. Die «Burgschränzer» sorgten in der neu renovierten Turnhalle für reichlich Stimmung und brachten die zahlreichen Gäste, gemeinsam mit den «Turmgeischtern», schnell in Schwung.

Anschliessend durfte das Publikum zahlreiche Darbietungen bestaunen, die die Kinder und Jugendlichen mit ihren Betreuungspersonen der Wohngruppen einstudiert hatten. Das Martinipaar, Albert und Christina Fellmann, war bei einigen Darbietungen eingebunden. Ihr tänzerisches Können konnte sie dabei grandios unter Beweis stellen.

Nach den Darbietungen verkündete der Martinivater die Fasnachts-Bescherung. Im Frühjahr wird ein Tanz-Event für die Kinder und Jugendlichen des HPZ Hohenrain durchgeführt. Die Ankündigung wurde begeistert aufgenommen.

Die Fasnachtsdisco rundete diesen gelungenen Abend perfekt ab.



Das Martinipaar als Juror im Einsatz